

## Un après-midi en MUSIQUE !!

Posté le Mercredi 15 Septembre 2021, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

### 1-Un après-midi en musique !

**mardi 14 septembre 2021**

Cet après-midi, nous sommes tous allés à la salle de bal de la mairie et nous avons rencontré différents professeurs de l'école de musique de Gabarret.

Chacun leur tour, ils nous ont présenté leur instrument et ils en ont joué. D'abord, ce fut la clarinette avec Manon puis le saxophone avec Thierry qui a joué de deux instruments : le saxophone alto et le saxophone soprano qui produisait un son plus aigu. Ensuite, Julien avait amené un trombone et une sorte de petite trompette appelée un cornet. Une chanteuse a joué de la guitare et Fred de la batterie. Il nous a détaillé les différents instruments qui la composaient : la caisse claire, la grosse caisse, les cymbales et les toms.

Puis, ce fut le tour de Christian, le directeur de l'école de musique, qui a joué du piano.

A la fin, les six musiciens nous ont offert un petit concert. Ce fut vraiment un beau moment qui a donné envie, à certains d'entre nous, d'apprendre à jouer d'un instrument !!



